

## Comentario político de la semana

### NACIONAL

Nuestro Gobierno, a su ritmo, va quemando las etapas necesarias o convenientes para la democratización. No sé si el ritmo es adecuado al deseo de cada español, más bien, pienso que no. Unos querrían que se corriese más y otros que menos; y aún también algunos que nada, que como nos dejó Franco estaban muy bien las cosas y debieron funcionar las Instituciones, no los hombres. Respeto todos los criterios. Desde mi puesto de comentarista objetivo creo, como ya he dicho en alguna ocasión, que los problemas se hacen más complejos cuando se contemplan desde sitios más altos.

Cuando las elecciones se celebren y parece ser que no tendrán lugar antes del uno de junio, habrá oportunidad de hacer historia de las realizaciones de los Gobiernos de la Monarquía. El 20 de noviembre de 1975 fallecía el Caudillo. Creo que nadie duda de la voluntad democratizadora de nuestro jefe de Estado, el Rey don Juan Carlos I y por supuesto, que el jefe del Gobierno, don Adolfo Suárez secundando esa voluntad, va, como decíamos antes, quemando etapas. Pero han transcurrido quince meses y el uno de junio ya será año y medio y pocos avances democráticos hemos visto, salvando la Ley de Reforma aprobada en Referendum. Las Cortes excesivamente prorrogadas así como los Municipios y Diputaciones; instituciones éstas últimas que presentan un estilo inmovilista en parte heredado del anterior régimen, en parte

por la espera del cambio. En lo económico seguimos siendo un desastre. Lo único que sí parece que hemos hecho bien ha sido abonar el jardín de los partidos políticos en cuyos árboles están saliendo demasiadas ramas (la conocida sopa de letras). Estas son mis lamentaciones aunque reconozco como indicaba al principio, la complejidad de los problemas en la altura y también sé que política no se hace en la barra de un bar ni en la peluquería.

A propósito de los partidos políticos nos ha chocado enormemente el berrinche que se ha llevado el partido socialista obrero español (PSOE renovado), porque ha sido inscrito en el Registro Oficial de Asociaciones Políticas el otro PSOE, el histórico. Sí, señor Mújica y sí, Sr. González Márquez; eso es democracia y eso es libertad democrática. Si el comunismo no es legalizado, no seremos democráticos y en tal sentido es apoyado por los demás partidos que no son de extrema derecha, pero a los de mi familia, por disidentes, que los borren del Registro. En fin, pronto empezamos.

Destacable ha sido en la semana la celebración de la "cumbre" eurocomunista, en Madrid, con la presencia de los jefes del partido en Italia y Francia para hacer compañía a nuestro Carrillo, que por cierto ha dicho que ya ha entregado el carnet de asociado número 150.000 (ciento cincuenta mil).

TEOFILO

### Cartas a la Voz

#### Aclaraciones sobre «TEXMESA»

Sr. Director:

Comentando y ampliando la noticia sobre TEXMESA aparecida el pasado número en la sección Mininoticias, firmada por Tito Varas, me gustaría aclarar cuanto sigue:

1) Los empleados que trabajan actualmente en TEXMESA son 40, de los cuales 15 son nuevos.

2) No han sido readmitidos los obreros que formaban parte del Jurado de Empresa por más que Magistratura fallara a su favor y haya dado a la empresa 72 horas para su readmisión.

3) En el expediente de crisis se decía con toda claridad que en caso de reapertura de la empresa, el personal debía ser reintegrado a sus puestos de trabajo.

4) Muchos obreros de TEXMESA no logran comprender cómo se ha autorizado la reapertura de la empresa y su inscripción en la Seguridad Social cuando TEXMESA debe al Instituto Nacional de Previsión 30 millones de pesetas por no haber cotizado a la Seguridad Social las cantidades que por este concepto se descontaron de las nóminas de los obreros.

5) Tampoco es muy comprensible la postura de la Delegación Provincial de Trabajo al permitir la reapertura de una empresa a una persona que no da garantías personales ni morales, como ha quedado demostrado por su actuación anterior.

6) Se sabe que, tras la reapertura, los obreros de TEXMESA están temiendo dificultades para cobrar sus pagas. Algunos llevan ya cinco semanas sin percibir su sueldo, a la hora de emitir este informe.

7) Queremos agradecer a la Organización Sindical, comarcal y provincial, el esfuerzo y apoyo que está prestando para aclarar los asuntos relacionados con TEXMESA y sus trabajadores.

Espero que cuanto precede haya aclarado algunos puntos que los obreros de TEXMESA consideramos esenciales. Gracias por dar cabida a esta carta en su semanario.

BOBI

### ALIANZA POPULAR EN TOLEDO

Licinio de la Fuente se reunió con unas doscientas personas en Toledo, entre las que se encontraban el Vicepresidente Primero de las Cortes, Conde de Mayalde, Marqués de Corvera, Presidente de la Diputación, Alcaldes de municipios de la provincia, Diputados y otras personalidades.

La intencionalidad de tal acto era, según palabras del propio Licinio, una convocatoria de lo que pudiera ser la gran asamblea coordinadora provincial de Alianza Popular. En este sentido al final de la intervención de Licinio de la Fuente, en un coloquio abierto se vio la posibilidad de nombrar una coordinadora provincial, de carácter provisional y que estaría presidida por el Presidente de la Diputación, Marqués de Corvera. Licinio de la Fuente dijo en su intervención:

"Cuando tantos tratan de hacer borrón y cuenta nueva, nosotros decimos con orgullo que queremos asentar el futuro de España sobre el pasado de España... Nosotros, que hemos acompañado a nuestro Caudillo, seguimos teniendo la cabeza bien alta porque por nada de lo que hemos hecho tenemos la necesidad de bajarla, avergonzados. Dicen que nosotros nos quedamos fuera del juego moderado de los centros y de las izquierdas, por la única y sencilla razón de que nos negamos a poner nuestra firma en el mismo pliego de Santiago Carrillo".

ICAZADORES!

se vende la caza de un coto. Para tratar: teléfono 80 09 11.

## Deportes

Perdió por 1-0 y jugó casi todo el partido con 9 jugadores

### Injusta derrota del Talavera amateur en Sonseca

Que el Talavera amateur va a más en cada partido que juega es algo que a los aficionados que le siguen partido tras partido, no les cabe la menor duda. El domingo le correspondió jugar en Sonseca, ante el titular en el que militan una serie de jugadores procedentes de clubs de categoría nacional, que vienen a refugiarse en estos equipos regionales, en los que debería estar prohibido acoger a jugadores pasados, que solamente aportan al fútbol todas las marrullerías aprendidas a lo largo de los años. El fútbol amateur debería ser solamente para la juventud. Y entonces saldrían bastantes más jugadores y podrían aprender otras cosas que las que les enseñan éstos que, al no haber logrado triunfar porque no tenían clase, vienen a malear y estropear a los jóvenes, pues no son capaces de enseñarles nada.

Marcó muy pronto el Sonseca el único gol del partido. Pero el Talavera le presentó batalla a base de rapidez, de anticipación, de buen juego que destroncaba a todo el equipo de Sonseca. Y como a estos veteranos, sus facultades no les permiten competir con quienes, por más jóvenes les superan en ellas, sacaron a relucir todos los trucos posibles. Y emplearon uno que acabó haciendo perder los nervios a nuestros chavales, como el de escupirles y provocarles para sacarlos de quicio. Lo lograron, porque

José Luis y Matías perdieron los nervios y fueron expulsados en la primera parte. Una pena, porque si el equipo termina completo el partido, el Sonseca hubiera perdido con toda seguridad.

No consiguieron ganar los talaveranos, pero sí dar tal lección de coraje, de pundonor, de clase y buen juego, que con dos jugadores menos hicieron andar a la deriva toda la segunda parte al Sonseca, hasta tal punto, que el público sonsecano acabó aplaudiendo al Talavera y abucheando a sus propios jugadores, que no eran capaces de sujetar el aluvión de buen juego que constantemente se les venía encima.

Decíamos al principio que la victoria del Sonseca fue injusta, porque además de esta circunstancia de su superioridad numérica, el gol fue concedido pese a lograrlo en un fuera de juego claro. Y todo el partido gozaron por parte del árbitro de total impunidad para sus desmanes, en un arbitraje modelo de caserismo y descarada parcialidad, por parte del Colegiado señor Sendino.

El Talavera alineó a: Cantalejo; Félix, Arrigote, Matías; José Luis, Tito; Villa, Juan Manuel, Julito (Pedro Pablo), Bravo, Tomás.

SONSECA.— Maeso; León, Quesada, Ochoa; Rico, Torralba; Zapatero, Cerdano, Santiago, Pedro, Moro (César).

### Ganó el Ocaña 0-2 en el Prado

## El San Prudencio, que dominó mucho, no tuvo suerte

Creemos que el San Prudencio jugó el pasado domingo uno de los peores encuentros de la temporada. Hubo (hay que decirlo), interés y entusiasmo en sus muchachos, pero faltó orden y velocidad.

El Ocaña, que hacía un partido un tanto encogido, aprovechó bien las dos ocasiones de oro que le facilitó la defensa azul, y en sólo cuatro minutos marcaba los dos tantos que supondría su victoria. Todo ello cuando menos podía esperarse, dado que el Sampru estaba volcado desde la salida del tiempo segundo, sobre su rival. En el minuto quince y en el diecinueve, goles de Juan-Angel y de Jesusma. El primero a consecuencia de una escapada que coge al meta talaverano adelantado, y que ve cómo el balón, tocado por encima de su cabeza, llega a la red; el segundo, con jugada centrada en saque de falta por la derecha, tocando Ballesteros, para que la pelota se pasee ante la defensa local, y los delanteros visitantes, a placer, consigan su objetivo.

El partido fue mal jugado por ambos equipos, en los cuales hubo exceso de monotonía en un juego sin aperturas y sin una auténtica idea definida ni en los ataques ni en las acciones defensivas.

Tuvo un cierto interés por ese acoso del San Prudencio que se mantuvo hasta los goles, pues tras ellos, los talaveranos cedieron mucho campo, y se rompieron

(creemos) en nuevos intentos baldíos, cegándose como en el resto del partido, con un juego amontonado por el centro, negación misma del fútbol y negación por tanto de una positiva posibilidad de fructificación.

Algunos destellos de dureza, y buen arbitraje en general del señor García Cabrera que hubo de señalar con tarjeta amarilla una acción del defensa Emilio del cuadro visitante.

Aparte de todo lo dicho, es necesario señalar que la mala suerte estuvo con el equipo de casa, pues si ninguno de los dos merecía una victoria en cuanto al juego empleado, el Sampru, había tirado más a puerta, los balones mejor o peor lamieron los palos, y un balón llegó a estrellarse en el travesaño, incidencias que refuerzan nuestro criterio de que en el equipo azul, faltó esa precisa suerte, aunque también pueda llamarse falta de velocidad final y falta (ya hemos dicho) de claras ideas en el desarrollo del juego.

Alineaciones: C.D. SAN PRUDENCIO.— José Manuel; Justi, Dioni, Pato; Miguel, Brasero; Pepe, Pino (Justo), Bonilla, Felipe, Teodoro (Enrique).

OCAÑA C.F.— Jacinto; Luis, Emilio, Coronado; Goro, Antonio; Ballesteros, Huerta, Jesusma, García Valcárcel, Juan Angel.

MARCADOR

## Se vende piso de lujo

con 200 m2, calefacción y agua caliente central, en edificio Radio Juventud de Talavera. Interesados llamar al Teléfono 80 33 47. Sr. Cañizares.